



A la foire de carrière et d'entrepreneuriat

Dans le cadre de la Semaine Mondiale de l'entrepreneuriat 2018 (Global Entrepreneurship Week-GEW), organisée à l'initiative de l'Ambassade des États-Unis en Arménie, les étudiants du Centre d'Enseignement Professionnel Franco-Arménien ont organisé des Masters class à l'hôtel Armenia Marriott en présentant leurs travaux professionnels.



Les visiteurs étaient impressionnés des travaux des élèves. Cet événement a également sensibilisé les jeunes visiteurs pour le choix de leur future profession.



"Santé et pharmacie EXPO 2018"

Les étudiants de la section prothèse dentaire ont assisté à l'exposition internationale "Santé et pharmacie EXPO 2018" qui était destinée aux gestionnaires des centres médicaux, aux chercheurs, aux investisseurs, aux entrepreneurs, ainsi qu'aux spécialistes du marché des produits et des services médicaux.



Les étudiants ont eu l'occasion de se trouver dans le milieu médical, de prendre connaissance des nouveaux équipements et des innovations médicales.

A la galerie des marionnettes

Comment préparer des poupées à partir de déchets qui deviennent des échantillons de musées? Lors de la visite professionnelle des étudiants de la section de couture à la galerie d'art des poupées les étudiants ont découvert la technique de la fabrication des poupées, ainsi que l'importance de leur transformation en valeurs culturelles.



Les étudiants ont pris part au jeu intitulé "Poupées rituelles arméniennes" et ont reçu un certificat intitulé "Poupées Nouri".



Au lieu des ouvriers, des spécialistes de haute qualité

Remise des attestations aux premiers promus dans le cadre de la coopération entre le CEPFA et la société "Veolia Djur".



Après deux mois de formation continue, l'équipe des releveurs a terminé avec succès son cursus en obtenant de nouvelles compétences et des savoir-faire. A la fin du cycle, les participants ont reçu solennellement leurs attestations. La directrice du CEPFA Gohar GRIGORYAN et le directeur commercial de la SA "Veolia Djur" Armen DOURGARYAN ont souligné l'importance de cette nouvelle initiative espérant que les nouveaux acquis des bénéficiaires vont largement contribuer à la justification des attentes de la part des consommateurs.



Voyage en France

La leçon ouverte intitulée Voyage en France... Les étudiants ont présenté leurs connaissances sur la France, ses grandes villes et îles, sa population et sa situation géographique.



"Les bases de l'informatique"



Les étudiants de la section de mode (deuxième année) ont préparé une présentation intéressante sur l'histoire des accessoires. Ils ont démontré leurs compétences acquises à la suite des cours "Les bases de l'informatique".

Bénévolat

Le bénévolat est reconnu comme un moyen du développement des compétences professionnelles et autres qui favorisent la propagation de la bonté et l'amélioration de la qualité de la vie humaine. C'est à cet objectif-là que les étudiants et les professeurs du Centre d'Enseignement Professionnel Franco-Arménien ont participé à la formation "Forge des idées entrepreneuriales" comme bénévoles.



Cet événement vise à offrir des compétences entrepreneuriales et des opportunités de travail aux jeunes de l'ensemble du territoire arménien, ainsi qu'à développer leurs réflexions et leurs idées entrepreneuriales, en attirant l'attention des étudiants au bénévolat et la solidarité.



Jeu intellectuel

Le jeu intellectuel "Quoi, où, quand" a été mené parmi les étudiants, révélant leur pensée logique et leur capacité d'analyse. Le jeu était accompagné de grandes discussions, et dans une bonne ambiance.



L'équipe gagnante a reçu des cadeaux de la part du centre.

Travaux pratiques



Accueil des personnes âgées

La veille du Nouvel An, le CEPFA a passé une journée inoubliable avec des personnes âgées qui ont complété le quotidien des étudiants et leur vie estudiantine avec leurs conseils et leur présence.



Les membres de la maison-internat N1 d'Erévan étaient aussi présents à l'accueil en assistant au concert organisé par les étudiants du centre qui a rempli le cœur de chacun des invités avec leurs bénédictions, leurs meilleurs vœux, le sentiment de gentillesse et de respect.

Carnaval

Une journée variée et saturée remplie de chaleur, avec des héros des dessins animés et de contes variés, avec les vœux de paix, le choix du "roi" et de la "reine" du jour et, finalement, de nombreux vœux de bonheur.



Des mises en scène créatives, novatrices, contemporaines, humoristiques et passionnantes ont révélé le potentiel des étudiants vivement appréciés par le "Jury du Palais".



Joyeux Nouvel An, que les contes deviennent une réalité dans la vie de chacun!